



～わたあめコーチから～

奥野田保育所のお友達元気かな？わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？元気いっぱい、パチパチキャッチやアクションキャッチ、カエルキャッチなど何回もチャレンジして転んでもすぐに立ち上がり、ボールがどこかに転がってしまっても、ダッシュで追いかけて、ボールを拾うとまたすぐ戻って来て、技にチャレンジ！一生懸命やるみんなの姿に感心しました！最後の試合でもゴール入れたね！またサッカーやってみてね(^^)手洗いやうがいも忘れずにね(^^)

～先生から～

記入者 筒居 美花...5歳児担当

苦手な子も、「どうやるの？」とコーチの話に興味津々な顔でした。最後の試合では、どの子も一生懸命ボールを追いかける姿がたくさん見られ、終わると子どもたちからは「もっとやりたかった」という声が出ました。とても楽しい時間を、ありがとうございました。

記入者 三森 かおり...4歳児担当

今までサッカーの基本に触れる機会があまりなかった子どもたちが、楽しく参加できたことが、よかったです。この経験を通して子どもたちが以前より頻繁にボールに触れるようになったと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会